
同窓会役員会（１２月１０日（金）） 校長挨拶 

 

日ごろより、同窓会の皆様には大変お世話になっております。 

 

来年３月に遠野高校を閉じるに当たっての学校としての基本的な考え方は、

７４年の歴史を閉じる遠野高校の思いをしっかり引き継ぎながら、統合校とし

て新たに発足するいわき湯本高校へ「つなぐ・つなげる」こと、特に同窓会の皆

様の重く受け止め、学校挙げて取り組むことであります。 

 

このことを踏まえ、学校としては、同窓会の皆様とご相談しながら、閉校式・

お別れ会、記念誌・記念碑など、遠野高校を閉じるに当たっての取組について検

討・準備をしているところであります。 

 

１２月１５日（水）には、湯本・遠野高校同窓会役員合同会議が開催され、い

わき湯本高等学校の同窓会の在り方などについて話し合われることとなってお

ります。同窓会として、今後の遠野高校同窓会や統合校のいわき湯本高校同窓会

の在り方について、基本的な考えをまとめておく必要があるものと考えており

ます 

 

本日のお話し合いのテーマは、さまざまであり、いずれも重要なものばかりで

あります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


